

Ein dreifaches Rhe – Na

Auch 2024 durfte sich die gesamte Schülerschaft wieder über eine große Faschingsparty freuen. Wetterbedingt fand das Ganze dieses Jahr in der Turn- und Festhalle statt.

Um 10 Uhr holten das Prinzenpaar Saskia I und Silvio I alle Klassen in ihrem Saal ab und führten diese in einer Polonaise rüber in die Halle. Auf dem Weg wurden alle Mädchen und Jungen vom Elferrat und der Prinzengarde mit einem Päckchen Salzstangen versorgt. 😊

Nach einer kurzen Ansprache der Konrektorin ging die Feierei los. Die Kinderschar verteilte sich schnell. Ein Teil blieb in der Halle, um zu tanzen, andere suchten den Weg zum großen Buffett, welches wieder von einigen Familien unserer Schülerinnen und Schüler gespendet wurde. **DANKE** dafür!

Viele helfende Hände brauchte es beim Kinderschminken. Ganz stolz präsentierten die kleinen Faschingsnarren ihr toll bemaltes Gesicht. Auch die Tattoo – Station war sehr beliebt.

An der Fotostation stand das Prinzenpaar bereit, um mit Kindern, ein Foto zu machen.

Plötzlich ertönte ein Lied, was allen bekannt war. Schon ging er los, der Flashmob. Jeder begann zu tanzen. Sogar Pfarrer Richtscheid mischte sich unter die Menge und schwang das Tanzbein.

Nach zwei Stunden war die Party vorbei.

Nun heißt es 365 Tage warten bis wir wieder verkleidet in die Schule kommen dürfen. 😊

Ein herzliches **DANKESCHÖN** an den **SEB**, der sich immer wieder aufs Neue für solch tolle Aktionen engagiert.

T.Rung







